

Xavier Solanas

El pavoroso incendio de Guadalajara nos ha hecho llevar la vista al Montseny para ver como se protege el macizo que da personalidad a nuestra comarca. Es la foto de nuestro píe de columna (10 y 11). El Ayuntamiento tiene el legítimo empeño en convertir a Granollers en un municipio con iniciativas de referencia. Esta semana ha presentado dos: Un Plan de Movilidad y un Plan de Gestión de Espacios Naturales (5). Policlínica sigue siendo actualidad. Los patronos públicos han plantado al Patronato, mientras que éste ha resuelto enfrentarse al envite: se resisten a cerrar (3). La casualidad ha querido que el primer 'matrimonio' de lesbianas de toda España se celebrara en los juzgados de Mollet. El eco informativo ha sido excesivo (13). Esta misma semana el Consell Comarcal ha hecho público el balance del primer año del centro de acogida de animales abandonados: la perrera está al completo. Es una asignatura pendiente (9). Nos ha golpeado la inesperada muerte en accidente de tráfico de Julián Hidalgo, el secretario comarcal del Partido Popular. Era una persona que se hacía querer (14). Canovelles ha celebrado su Festa Major como nunca lo había hecho. El alcalde José Orive está trabajando duro y bien para que el pueblo no tenga que añorar a su alcalde de toda la vida (52). El BM Granollers ha fichado por dos temporadas al capitán del Partizán de Belgrado, el serbio Goran Cmiljanic, de 31 años (37). Y en este número previo a la gran evasión por las vacaciones de agosto hemos querido elaborar un Reportaje sobre las vacaciones titulado: "Siempre nos quedará el pueblo", además de una encuesta para saber cual es el porcentaje de personas que se van de la ciudad durante más de una semana: casi la mitad (6,7 y 8). A la otra mitad va destinada este número, y los del mes de Agosto. A los que se vayan de vacaciones: felicidades, y a los que no un pequeño consuelo: nosotros les acompañamos en este páramo en el que se convierte Granollers mientras espera la Festa Major.



No se permitieron fotos en el último patronato. Esta imagen pertenece al encuentro de la consellera con los responsables de Policlínica en el mes de Junio.

Los patronos públicos de Policlínica dejan 'plantados' a los privados

Ruptura definitiva

ROBERTO GIMÉNEZ

El miércoles se oficializó institucionalmente la ruptura del Patronato de Policlínica cuando el presidente honorífico —el alcalde **Mayor**al— y los cuatro patronos públicos, además del secretario municipal, abandonaron la sala donde se estaba desarrollando una reunión extraordinaria del Patronato para acordar la estrategia de futuro de Policlínica tras los últimos acontecimientos: el fin del convenio de Policlínica y CatSalut.

La sesión dio comienzo a las 10,30 de la mañana y nada más abrirla el presidente **Pita**, el presidente honorífico Mayor al solicitó la palabra para hacer lectura del documento por el que de acuerdo con la ley de fundaciones los patronos públicos no reconocen la validez de la composición del Patronato y en consecuencia iban a abandonar la sesión y no acudirían a ninguna otra convocatoria mientras no coincidan los miembros que figuran en el Registro de Fundaciones de la Generalitat y los asistentes allí reunidos. Igualmente, Mayor al dijo que había que buscar fórmulas de gestión que aseguraran la finalidad asistencial del centro y que velarían para que el patrimonio de Policlínica sea destinado en beneficio de los ciudadanos; dicho lo cual se levantaron de sus asientos y se despidieron a la francesa, tal y como habían llegado.

Así pues, Mayor al y el resto de representantes del Ayuntamiento y del Consell Comarcal, abandonaron la sala sin conocer cuál iba a ser la estrategia preparada por el presidente Pita para salir de la actual situación.

La primera decisión que han tomado los patronos privados ha sido la de la 'resistencia'. Es-

tán decididos a continuar con la actividad privada del centro. Agosto será un mes de impase en el que el centro continuará abierto de ocho de la mañana a ocho de la tarde, únicamente los días laborables. A partir de septiembre intentarán incrementar la actividad sanitaria a través de las mutuas privadas. Paralelamente, se ha encargado un estudio para decidir las obras necesarias para hacer frente a la nueva situación. El permiso de obras está en poder de Policlínica, ya que el director cesado **Biel Fortuny** la había solicitado a la vez que había pedido a la conselleria de Sanidad un incremento

de la actividad. CatSalut se limitó entonces a renovar el convenio por el mismo número de actividad que en el 2004.

En ningún momento el presidente Pita habló de emprender acciones legales contra CatSalut, pese a que el informe de sus abogados indica que existen motivos para presentar una denuncia por presunta prevaricación. **Víctor Ayala**, portavoz del Patronato 'privado' de Policlínica, nos

decía que esta ausencia no quiere decir que no se vaya a presentar, que todas las puertas están abiertas. Sin embargo, esta rebaja en la confrontación con el CatSalut debe de interpretarse como un intento de atemperar el 'calentón' del anuncio cruzado de querellas.

En la citada reunión el actual gerente, **José María Ollé**, informó que a partir de septiembre se firmarían una serie de pre-contratos para determinados servicios básicos como son los de cocina, limpieza y mantenimiento, además de ampliar la plantilla de enfermería. Es decir, la consigna actual de los gestores de Policlínica es resistir.

Habrà que ver qué pasará cuando Hacienda decida pasar a la acción...

RESISTENCIA
La consigna de los actuales gestores es resistir

HACIENDA
La deuda con Hacienda y Seguridad Social es determinante